

Rapport moral 2021 - 2022



Rapport moral de l'activité du Sou des écoles 2021-2022

Le Sou des écoles, association de loi 1901, a pour vocation de trouver des moyens de financement pour payer à tous les enfants de l'école de l'Albenc des activités complémentaires choisies par les enseignants.

En outre, les activités du Sou sont autant d'animations dans le village.

Le Sou est un outil d'intégration et de socialisation. C'est un lieu de rencontre qui accueille toutes les bonnes volontés. Tout le monde est le bienvenu, quelle que soit sa capacité, ses disponibilités ou son envie de participer. L'association compte à ce jour **22** membres actifs et a reçu **126** cotisations d'adhésion en 2021/22.

Après quelques années frustrantes à cause du contexte sanitaire, le Sou est reparti fort l'année dernière avec pas moins de 7 manifestations et 3 ventes.

Les manifestations

Mondée + repas	C'était la première, avec un gros travail réalisé pour la collecte de noix et de lots. Les restrictions sanitaires en vigueur ont limité la participation à cette manifestation, qui avait pour but de toucher une population différente. Une bonne prise d'expérience a été faite, notamment au niveau de la gestion en aval des noix.
Après-midi jeux de société	Cette après midi, en collaboration avec le Sou de Notre Dame de l'Osier et grâce à la ludothèque de Tullins, a permis de soutenir la vente de jeux organisée pour la seconde année. Un moment de partage convivial, qui a permis à certains de découvrir de nouvelles façons de jouer.
Loto	Déplacé au mois de mars en raison des restrictions sanitaires, le loto a connu un succès encore plus fulgurant que d'habitude, tant au niveau des dons financiers et des lots reçus que du nombre de participants, le public étant sûrement désireux de redonner vie à cette manifestation populaire après deux ans d'absence en raison du COVID.
Chasse aux œufs	La pluie a certes limité le nombre de participants mais le plan B dans la salle des fêtes a su ravir les enfants présents. Pour rappel, cette manifestation leur était évidemment destinée en premier lieu.
Vide-grenier / Pétanque	Encore une nouveauté qui a fonctionné !. Avec une météo clémente, le vide-grenier a été une réussite, avec une buvette boostée et « prise d'assaut » par les pétanquistes fort sympathiques. L'association de ces 2 manifestations a donné lieu à une dynamique très positive.
Kermesse	Ce fut un plaisir de retrouver la traditionnelle kermesse avec, cette année, un voyage dépaysant vers la Nouvelle-Zélande et le monde de l'ovalie organisé par l'école. C'est au rythme des musiques/danses et

	Haka All Black que petits et grands ont pu se retrouver. Une bien belle soirée pour conclure l'année scolaire !
--	---

Les ventes

Vente de Fromage	Cette année encore, la vente de fromage a été une belle réussite, malgré quelques soucis d'approvisionnement.
Vente de Jeux de sociétés	Cette vente s'est opérée en commun avec le Sou du regroupement de Notre Dame de l'Osier, Chantesse et Vatilieu. La marge faite pour rester dans les prix du marché n'est pas énorme mais cette vente a permis de faire découvrir aux parents comme aux enfants des jeux différents de ceux qu'ils ont l'habitude de pratiquer.
Vente de chocolats	Cette vente de chocolats locaux aussi bons que beaux est venue compléter la chasse aux œufs. Comme pour les jeux, la marge financière n'est pas énorme mais cette vente se distingue des catalogues classiques distribués par toutes les autres associations.

A noter que la collaboration avec un Sou voisin peut permettre d'autres ventes communes pour les années à venir.

Un gros travail de tri et de rangement du local a été réalisé par plusieurs membres du Sou. Nous les en remercions chaleureusement.

Les axes pour l'année à venir

Cette année aura été remarquable, tant en termes de nouveautés que de résultats. Il est important de se servir de l'expérience accumulée cette année, tant les nombreux côtés positifs que les rares aspects négatifs, pour que le Sou continue à aller de l'avant en s'appuyant sur les manifestations fortes tout en laissant la place à de nouvelles idées qui peuvent nous apporter de jolies surprises.

Le Bureau